

MAGALLÁNICO BRILLÓ EN ENCUENTRO INTERNACIONAL DE TUNING EN URUGUAY

Jorge López fue protagonista este fin de semana.

Más de 3 mil personas se dieron cita en la ciudad de Carmelo, Uruguay (a 216 km de Montevideo), para disfrutar del XV Encuentro Internacional de Tuning.

Entre la delegación chilena se encontraba el magallánico, Jorge López, quien ha destacado como parte de la Agrupación Tuning de Punta Arenas y en diversos actividades, eventos y competencias.

En Uruguay no podía ser distinto. López obtuvo el primer lugar en auto destacado, en tuning extremos y segundo ubicación en calidad de sonido interior.

Diversas categorías, más de 150 de autos, 40 motos, miles de asistentes y lo más granado de los tuning a nivel sudamericano, fueron parte de este evento, que se desarrolló sábado y domingo en tierras uruguayas.

Además de los chilenos y los locales, destacaron participantes de Brasil, Paraguay y Argentina.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 5269 total visits, 2 visits today